

Traditioneller Osterritt mit Planwagenfahrt in Meinhard

Auch in diesem Jahr hat der Reit-und Fahrverein Meinhard den Osterritt mit Planwagenfahrt am Karfreitag ausgerichtet. Treffpunkt am Morgen war der Turnierplatz des Vereins an der Kreisstraße zwischen Grebendorf und Jestädt. Die Reiter konnten mit ihren Pferden und Ponys das Wetter und die Galoppstrecken um das Freizeitzentrum genießen, während der Planwagen den Werratalsee umrundete. Anschließend trafen sich die Teilnehmer bei Leckerem vom Grill sowie Kaffee und Kuchen auf dem Turnierplatz und ließen den Tag gemeinsam ausklingen. (red/ esp) Foto: privat